## 第5回津別町議会定例会『行政報告』

本日ここに第5回定例会を招集いたしましたところ、議員各位に は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第4回臨時会後の 行政報告を申し上げます。

はじめに、二水郷との交流についてでありますが、本年は友好都市提携から10年を迎えるため、二水郷を訪問し、記念行事等を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの影響による台湾への入国制限が緩和されないことから、8月9日、オンラインによる記念行事の実施を二水郷公所へ伝えたところ、二水郷長より本年11月に実施される郷長選挙後に行いたい旨の返答がありました。

郷長の意向を受け止めますとともに、本町においても同月町長選挙がありますので、双方の選挙後に行事開催の調整を行いたいと考えております。

次に、つべつウッドロスマルシェの開催についてでありますが、 8月27日、津別町森林バイオマス利用推進協議会主催により、地域内エコシステム構築事業の一環として実施されました。今回の取組は、来年度稼働予定の木質バイオマスセンターの原料確保の仕組 みづくりの実証及び町民の皆様に同センターへの理解と協力をお願いすることを目的に、模擬開催されました。当日は町内外3名の方々から1,550キログラムの木材を持ち込んでいただきました。同時に実施しましたアンケートでは、ウッドロスマルシェの取組に対しては、良い評価をいただきましたが、買取方法及び搬入方法等の運用面での改善を求める意見をいただいたところです。

引き続き、木質バイオマスセンターの安定的な運営を目指し、関係機関と協議を重ね、町民や近隣地域の方に協力いただけるよう取り組んで参ります。

次に、農作物の状況についてでありますが、9月1日現在、すでに収穫を終えた秋まき小麦及び春まき小麦につきましては、6月中旬からの降雹、強風、長雨が影響し、平均収量が平年を若干下回る結果となりました。

また、玉ねぎ、馬鈴しょ、豆類、甜菜、飼料用作物につきましては、長雨の影響が心配されましたが、平年並みの収穫量が予想されております。

今後、収穫作業が最盛期を迎えますが、農作業事故防止に向け、 関係機関と連携して適切な指導を行って参ります。

次に、マイナンバーカードの普及推進についてでありますが、国

は令和4年度末までに、ほぼ全国民に普及することを目指し、地方 公共団体と連携して取り組んでいるところです。

本町においては、8月末現在の取得率は31.8%で、オホーツク管内18市町村中16番目となっているため、9月5日から9月11日までの1週間を集中申請期間として、新聞の折込チラシや町内スーパー、コンビニ等での周知チラシの配布を実施し、平日は午後7時まで、土日は午前8時30分から午後5時までの申請受付を行いました。なお、土曜日には、受付窓口の対応にオホーツク総合振興局職員の応援も受けたところです。

集中申請期間中の受付数は167名で、多くの町民の皆様に申請していただき、一定の効果があったと考えているところです。引き続き周知と申請受付の体制を継続し、一層の普及推進に取り組んで参ります。

次に、**建設工事等の発注状況について**でありますが、9月5日現在、

- 一般土木工事関係については、町道2号線舗装補修工事、他21件 233,911千円(92.6%)
- 一般建築工事関係については、豊永団地外壁等木部塗装改修工事、他12件584,595千円(100.0%)

- 簡易水道・下水道工事関係については、相生地区水道施設電気 計装設備改築更新工事、他6件 902,275千円(98.7%)
- 設計等委託業務関係については、キリン橋ほか15橋橋梁点検業務、他22件
  98,223千円(100.0%)
  であり、令和4年度予算分について総額 1,819,004千円で98.4%の発注率となっており、一般土木工事及び簡易水道・下水道工事については一部を残し、発注を終了しております。

最後に、次期町政に向けての所信についてでありますが、本年6 月定例議会において、山内議員より次期町長選挙への出馬に対する ご質問を受けたところでありますが、その際に、「これまでご支援を いただいている後援会等、皆様のご意見をいただきながら、秋には 考えを申し述べたいと考えております」とお答えさせていただきま した。その後、後援会や町民の方々から、現在進めている「まちな か再生事業」をしっかり進めていくべきと、再出馬の要請をいただ いたところであります。

いま町政は、次代を担う町民の方々が加わり作成された「第6次総合計画」を基本に、終期である令和11年度までに、目指す町の姿に到達できるよう全力をあげているところです。現在、中心市街地を6つのゾーンに分けた「まちなか再生事業」の最も調整を必要

とするゾーンの再生に取り組んでいるところであり、津別町がさらに住みよい町となるよう事業を推進していくことが自分の責務であると考え、立候補の決意を致しました。どうぞ議員各位をはじめ、町民の皆様のご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げる次第であります。

なお、今議会におきまして、人事案件、条例制定、補正予算等の 議案を提出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜り ますようお願い申し上げ行政報告といたします。